



Alejandro Tabilo se despide tempranamente del Australian Open y enfrenta un nuevo cambio en su equipo

Description

El inicio de temporada no fue el esperado para Alejandro Tabilo, quien quedó eliminado en la primera ronda del Australian Open tras caer ante el francés Quentin Halys. El tenista chileno, actualmente ubicado en el puesto 79 del ranking ATP, volvió a despedirse prematuramente de un torneo de Grand Slam, una instancia que continúa siendo esquiva en su carrera.

El zurdo no logró encontrar respuestas ante Halys (83°) y fue superado con claridad por 6-2, 6-2 y 7-6 (2), en un partido que se extendió por poco menos de dos horas. Con esta derrota, Tabilo no pudo igualar su mejor actuación en Melbourne, alcanzada en 2020, cuando avanzó hasta la segunda ronda.

Más allá del resultado deportivo, el chileno afrontó el debut en el certamen oceánico en un escenario complejo fuera de la cancha. Según se informó en radio ADN, Tabilo llegó al torneo sin entrenador, luego de poner fin a su vínculo profesional con Horacio Matta tras su participación en el ATP de Hong Kong.

De acuerdo a lo señalado, la separación se produjo en buenos términos y el técnico regresó a Estados Unidos, donde dirige su propia academia de tenis, cerrando así un ciclo de más de un año y medio de trabajo conjunto.

Ahora, Alejandro Tabilo deberá iniciar la búsqueda de un nuevo entrenador, sumando otro cambio en su equipo técnico tras haber trabajado anteriormente con Guillermo Gómez y el propio Matta, en un momento clave de la temporada y de su carrera profesional.

El Maipo

Date Created

Enero 2026